

Aún es tiempo de vacunarse contra la influenza

Escrito por comunicado

Sábado 17 de Noviembre de 2012 14:58

Hermosillo, Sonora, noviembre 17 de 2012.- Un avance del 30% en la aplicación de la vacuna contra Influenza Estacional es el que se lleva hasta la fecha en el sector salud en Sonora, pero la población aun está a tiempo de recibir este biológico antes de disminuyan más las temperaturas.

“Todavía estamos en la temporada buena para aplicar la vacuna antes de que el frío se incremente”, comentó la responsable estatal del Programa de Vacunación, María Concepción Félix Lares.

El biológico protege contra los tres virus que las investigaciones indican serán más comunes durante la temporada: A H1N1, A H3N2 y un virus de la influenza B.

La dependencia hace un llamado a los sonorenses a que acudan a cualquier unidad del sector para recibir el biológico que está dirigido principalmente a niños menores de cinco años, personal del sector salud, mujeres embarazadas, adultos mayores y personas con factores de riesgo como diabetes e hipertensión arterial.

Las contraindicaciones de la vacuna son para quienes se encuentran en tratamiento por enfermedad grave, los que tienen fiebre por encima de los 38.5 grados centígrados o para los alérgicos al huevo. Luego de dos semanas de la administración del biológico los anticuerpos comienzan a desarrollarse y brindar protección.

La meta es administrar 560 mil dosis de la vacuna. La Secretaría de Salud tiene 250 mil, mientras que el resto se están distribuyendo a través de IMSS, ISSSTE, ISSSTESON, así como el resto de las instituciones del sector.